



7/19 豪雨による災害

7月8日、18日の豪雨により市内の市道、農道、林道など約90か所で法面崩落や土砂崩れ、地すべりなどの災害が発生しました。写真は19日に行った現地調査の様子。



7/16 こうやってロープを登る

本市と陸上自衛隊第6師団第20普通科連隊第2中隊による災害対処訓練が市立浜田小学校で行われ、全校生徒がロープ訓練、救急法訓練、野外炊事車実演などを学びました。

7/19、20 市内海水浴場がオープン

7月19日、宮海海水浴場では安全祈願が行われた後、西荒瀬保育園の園児が太鼓を披露して海水浴場開きを祝いました。



Zoom Up

ズームアップ!さかた
私の街さかた。あの日あの時。



7/20 地元産品の消費で活性化

地元の産品や製品などの消費拡大により地域経済の活性化につなげようと、第6回バイさかた市が中町モールで開催されました。18の店舗が軒を並べ、大勢の買い物客でにぎわいました。



7/20

東北唯一の人工ゲレンデ

松山人工スキー場がリニューアルオープンしました。式典、テープカット、初滑りの後、2日間、無料開放され、多くの方が利用しました。

7/23 安全で安心なまちに

「安全と安心のまち酒田」市民大会が希望ホールで開催され約900人が参加しました。式典、表彰式、警察音楽隊の演奏が行われ、その後、中町をパレードしました。



取材ノート

松山人工スキー場がリニューアル。緑の山に囲まれ青空の下、白いゲレンデに赤い文字のコントラストにシーハイル(す) ▶ 迫力満点のSLの雄姿に感動。プレDC「山形日和」、観光客のみなさん、酒田さきてける!いや、来てくれの!!(ま) ▶ 酒田の夏はイベントが目白押し。酒田港まつりの甚句流しに花火ショー、海水浴でも夏を満喫(お) ▶ 特集の取材で感じたのは、相手を理解したいと思う気持ちの大切さ。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました(あ)

酒田市・多賀城市
災害協定締結式



6/25 多賀城市と
災害協定

本市と多賀城市（宮城県）は災害時の相互応援協定を結びました。大規模な災害時には飲料水や食料、職員派遣などで協力します。



6/29、30

SLが酒田駅に

山形デスティネーションキャンペーンのイベントとして、蒸気機関車（SL）が村上駅（新潟県）と酒田駅の間を走りました。酒田駅では鉄道ファンや家族連れが写真を撮ったり、運転台に乗ったりして楽しんでいました。



7/4 ハッピードールで
笑顔に

全国の病院を笑顔でつなぐハッピードールプロジェクトが日本海総合病院で開催されました。酒田市美術館で開催中の「ともに生きる NHKハート展」の関連事業として、患者、看護師、スタッフなどが一緒になってハッピードールと呼ばれる人形作りを楽しみました。

6/29 マラニックで新幹線
庄内延伸を盛り上げる

市民有志が企画したマラニック（マラソンとピクニックを合わせた造語）。ランナーは新庄市を出発し、J A庄内みどり新堀支店でさらに合流し総勢50人が東北公益文科大学にゴールしました。



7/7 熱戦を
繰り広げる

第41回市民体育祭が陸上競技場で行われました。市民約4,000人が集まり25種目で熱戦が繰り広げられ、松陵チームが優勝しました。



7/6 かたばみ荘で
合唱

酒田マリーングジュニア合唱団が特別養護老人ホームかたばみ荘を訪問し、歌声を披露しました。こうした同合唱団の訪問活動は10回目を数えます。



7/14 きびきびとした
操作で

消防操法技術向上のため、八幡・松山・平田の各支団で消防操法大会が開催されました。審査員が見守る中、団員たちは素早い動作でホースをつなぎ、火点めがけて放水。日頃の練習の成果を発揮していました。

